

# 25. April 2025



Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Sie zum einen einladen und zum anderen informieren.

## Die Einladung:

Der 7. Mai ist der Geburtstag unseres Namensgebers Johannes Brahms. Was schon lange im Gespräch ist, wollen wir nun endlich in diesem Jahr anfangen umzusetzen: Wir wollen diesen Geburtstag feiern und ihn zu unserem **schuleigenen Feiertag** werden lassen.

Da uns in diesem Schuljahr viel bewegt und beschäftigt, Bauarbeiten anstehen u.v.m. fangen wir ganz klein an:

Wir möchten Sie und Ihre Kinder am 7. Mai um 18:00 Uhr in die Pausenhalle zur Grundsteinlegung zu diesem Feiertag einladen.

Es wird ein kleines musikalisches Programm geben, die Fachschaft Kunst stellt Arbeiten der Schülerinnen und Schüler aus und wir werden über aktuelle Themen unserer Schulentwicklung, so auch die anstehenden Bauarbeiten, ins Gespräch kommen. Für die kulinarische Versorgung sorgt das S 2.

Es wird auch eine Ideen-Wand geben, auf der Sie Ihre persönlichen Ideen und Wünsche für einen solchen schulischen Feiertag platzieren können, egal ob für den Vormittag oder Abend gedacht.

Ein besonderes „Miteinander“ planen wir noch: Wenn Sie ein Instrument spielen und dies transportfähig ist, dann bringen Sie es gerne mit. Wir wollen gemeinsam von Johannes Brahms unseren Pausen-Gong „Guten Abend, gute Nacht“ spielen und singen. Herr Frank hat für alle

instrumentalen Stimmungen das Lied neu arrangiert. Die Dateien gehen Ihnen in einer Extramail zu.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie zahlreich erscheinen würden, es ist eine schöne Gelegenheit, um miteinander ins Gespräch und vielleicht sogar ins Musizieren zu kommen!

### **Die Information:**

Ich werde darüber auch am 7. Mai sprechen: Auf unserem Schulgelände sind bis zum Jahresende größere Baumaßnahmen geplant. Zum einen müssen umfangreiche Siedebauarbeiten erfolgen. Das wird zum anderen dafür genutzt, das Schulgelände umfangreich aufzuwerten und neuen Klimaschutzplänen anzupassen, was vor allen Dingen mit einer großflächigen Entsiegelung verbunden ist. Wir haben hier unterschiedliche Zonen mit einem hohen Aufenthaltswert für unsere Schülerinnen und Schüler geplant.

Im Zuge dieser Bauarbeiten werden immer wieder Teile des Schulhofes gesperrt sein, auch Baufahrzeuge werden, wenn es unvermeidlich ist, während der Schulzeit unterwegs sein. Bitte sprechen Sie darüber mit Ihren Kindern, dass sie sich hier unbedingt an Vorgaben halten, vor allen Dingen aber die Absperrungen unbedingt einzuhalten sind.

Liebe Eltern,

ich würde mich freuen, Sie am 7. Mai zu unserer kleinen Geburtstagsfeier begrüßen zu dürfen!

Herzliche Grüße

Christoph Preidt